

ÉTUDIANTS ÉTRANGERS : NI SÉLECTION, NI EXPULSION !

À l'occasion de la venue de Valérie Pécresse à Nantes, nous souhaitons montrer notre inquiétude face aux annonces récentes de restrictions des droits pour les étudiants étrangers.

- Parce que le nombre d'étudiants sans papiers explose.
- Parce que la **chasse aux étrangers** s'intensifie.
- Parce qu'il devient de plus en plus difficile pour les étudiants étrangers hors programme d'échange d'étudier dans de bonnes conditions en France.
- Parce que la politique d'immigration choisie est désormais appliquée chez les étudiants. Elle sélectionne selon la nationalité, l'origine sociale, la formation.
- Parce qu'il est refusé quasi-systématiquement à un étudiant étranger de pouvoir travailler en France après ses études.

Nous manifestons aujourd'hui et appelons à rejoindre la mobilisation « D'ailleurs, nous sommes d'ici ».



Lors de la préparation du sommet du G8-G20, Valérie Pécresse a annoncé la rédaction prochaine d'une circulaire concernant les étudiants étrangers.

Sous couvert d'attirer les meilleurs étudiants étrangers, il s'agit en réalité de rendre le droit à étudier dans l'université de son choix plus difficile à exercer, sauf pour certains étudiants.

Les cibles sont très clairement désignées : les étudiants en Licence, ceux en Sciences Humaines et Sociales, etc.

Valérie Pécresse a également annoncé souhaiter privilégier les partenariats entre universités plutôt que les initiatives personnelles, ce qui signifie concrètement améliorer l'accueil des étudiants des pays riches et rendre de plus en plus difficile aux étudiants des pays pauvres de venir étudier en France.

RASSEMBLEMENT SAMEDI 28 MAI À 14 H DEVANT LA PRÉFECTURE